



■ Lamirand, une des nouvelles recrues de l'A.S.C. Basket et Faye, un excellent « ancien ».

Les basketteurs de Cabourg chez «Stella-Artois»



Avant de partir pour Vichy où ils entamaient hier, leur longue saison de championnat, les basketteurs de l'A.S. Cabourg ont visité la foire samedi après-midi.

Sous la conduite de leur entraîneur Alain Chausy, ils n'ont pas manqué de rendre visite au stand Stella-Artois, l'un des plus élégants du hall du Comet, où ils ont été fort bien reçus.

Ils ont trinqué — à la bière — à leurs futures victoires... et n'en voudront pas à leurs hôtes d'un après-midi, si leur premier déplacement s'est soldé par une lourde défaite.